
　いよいよ夏本番です。皆さんいかがお過ごし
ですか？この時期は外を少し歩いただけで汗が
噴き出してきますよね。私は出勤後、ついつい
エアコンの吹き出し口に直行して、全身で冷風
を浴びてしまいます（笑）皆さんはどんな暑さ
対策をされていますか。
　４年ぶりに開催される寝屋川まつりをはじ
め、イベント盛りだくさんの８月。熱中症に気
を付けて楽しみましょうね！
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　先日、ご縁があり、「エールこども園」にお邪魔し
ました。
　到着すると、子どもたちが「大きな古時計」の歌
でお出迎え！あまりの可愛さにほっこりしました。
　その後、子どもたちと意見交換会も行いましたよ。
子どもたちはあらかじめ寝屋川市や市長の仕事につ
いて話し合ってくれていたようで、色々な意見が飛
び交い、さながらタウンミーティングのようでした。
　かわいいタウンミーティングに続き、９月に市長
室で子育て世代を対象とした「市長と子育てトーク
会」を開催しますので、興味のある方はぜひ応募し
てみてくださいね！

　行動制限のない夏が、やっとやってきましたね。
　今年は市内各地で夏祭りが開催されています。
　私もたくさんお声がけをいただき、参加しました
が、皆さんの笑顔を見て大変うれしく思いました。
　中には花火を打ち上げている地域もあり、家族
で楽しませてもらいました。
　夏祭りには欠かせない盆踊りも踊りましたよ。
以前、とある番組の企画で「盆踊り対決」をした
ことを思い出しながら、楽しく踊りました。
　地元でこうした祭りが行われ、たくさんの人が
参加する中で“寝屋川愛”が醸成されるんだなぁ
と改めて実感しました。子どもたちにとっても原
風景となる地域のお祭り。大切にしたいですね。

「かわいい」タウンミーティング 地域の盆踊りが復活！！

　先日、「news ランナー」にスタジオ生出演をして、「市民評価連動型給料」について話をしてきました！
　テレビ番組については、これまでインタビューやオンライン出演はありましたが、スタジオでの生出演は
初めての経験でした。スタジオにはカメラがたくさんあり、私はどのカメラで撮影されているのかがわから
ず、どこを見ていいのか戸惑いました。
　番組の最中、緊急速報が入ったのですが、アナウンサーの方が瞬時に対応し、ニュース原稿を読まれてい
ました。これ以外にも、テレビ放送の裏側では、大勢のスタッフの方々が刻々と変わる状況に対して臨機応
変に対応されていました。私たち行政も刻々と変わる社会情勢に臨機応変に対応できるよう頑張っていかな
くてはなりませんね。

夕方のニュース番組にスタジオ生出演しました！！


